



Asistencia
de transporte

Programa de capacitación de viajes



¿Qué es la capacitación de viajes?

El programa de capacitación de viajes de la RTA ayuda a las personas con discapacidades y a los adultos mayores aprender a usar los autobuses y trenes de Metra, Pace, y CTA.

La capacitación de viajes ayuda a las personas a volverse más independientes al utilizar el transporte público. Al aprender a utilizar el transporte público, los pasajeros obtienen más comodidad y ahorran más dinero que al utilizar otros métodos de transporte.

¿Cuánto cuesta?

La capacitación de viajes es gratuita, excepto por las tarifas de tránsito que se cobren durante las sesiones.

¿Quién brinda la capacitación de viajes?

Las capacitaciones de viajes son dirigidas por profesionales expertos en transporte público accesible, que cuentan con capacitación y experiencia trabajando con adultos mayores y personas con discapacidad.

¿Qué se necesita para participar en el programa de capacitación de viajes?

Las personas con discapacidades y adultos mayores son elegibles para participar en la capacitación de viajes. Los participantes deben estar interesados en aprender cómo usar el transporte público de Metra, Pace o de la CTA, tener conocimientos básicos de seguridad comunitaria y ser capaces de reunirse con un capacitador de viajes semanalmente hasta que terminen la capacitación.

¿Qué habilidades podría aprender un participante durante la capacitación de viajes?

Las habilidades necesarias para lograr independencia al viajar son únicas para cada participante.

Un participante podría aprender a:

- 1. planificar viajes accesibles al identificar y utilizar elementos accesibles;**
- 2. viajar de manera segura y aprender qué hacer si se pierde en el transporte público;**
- 3. pagar la tarifa en el transporte público y aprender sobre opciones de pago;**
- 4. utilizar puntos de referencia para recordar donde subirse y bajarse del autobús o del tren;**
- 5. cómo señalarle al conductor para bajar del autobús.**

¿Qué tipos de capacitación de viajes se ofrecen?

Los capacitadores se reunirán con los participantes en su casa o en un lugar acordado. El capacitador evaluará el nivel de habilidades de cada participante, establecerá objetivos, y determinará el tipo de capacitación que mejor se adapte a sus necesidades.

El programa de capacitación de viajes de la RTA ofrece dos tipos de capacitación personal:

1. Capacitación de viajes

La capacitación de viajes brinda capacitación repetitiva para los participantes que necesiten direcciones paso por paso.

Los participantes trabajarán con un capacitador de viajes para aprender a viajar a sitios que visitan con frecuencia.

Durante la capacitación, los participantes repetirán los mismos pasos hacia los sitios que quieran visitar, hasta demostrar que pueden completar todos los pasos de manera independiente, segura y sin ayuda del capacitador.



2. Curso de orientación

El curso de orientación se enfoca en aprender sobre elementos accesibles en vehículos y estaciones del transporte público.

Los participantes trabajarán con un capacitador de viajes y recibirán una introducción general sobre la accesibilidad del transporte público.

Durante el curso de orientación, los capacitadores de viajes pueden llevar a los participantes a una estación de autobuses o de trenes para que practiquen el acceso a los vehículos de transporte público y adquieran confianza.

El objetivo del curso de orientación es brindar información general sobre los elementos de accesibilidad en el transporte público para que los participantes puedan aplicar este conocimiento al viajar en cualquier autobús o tren del sistema de transporte público.



¿Cómo me inscribo?

Para obtener más información sobre cómo inscribirse en el programa de capacitación de viajes, llame al **312-913-3120**.

También puede enviar un correo electrónico a **TravelTraining@rtachicago.org**

RTA-MM-0032-05-24

